



4 Pièces

136 m²

Réf. IM2310

1 400 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)



leprince
d'art de vivre

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Eze Bord de mer / Avenue Poincaré Vivez une adresse dont la rareté offre une merveilleuse sensation de faveur, conjuguant raffinement et sérénité en bord de mer. Au cœur de ce lieu intimiste entièrement clos et sécurisé, la nature s'exprime sous la forme d'un écrin de douceur et de parfums. Dans ce théâtre de verdure, les essences méridionales préservées sont agrémentées de pins, oliviers, cyprès, agrumes... pour composer un charmant tableau en écho aux prestigieux jardins de la Côte d'Azur. Épousant les courbes du terrain en restanques, l'architecture s'harmonise naturellement dans son ...

Eze Seaside / Avenue Poincaré Experience an address whose rarity offers a wonderful feeling of favour, combining refinement and serenity by the sea. At the heart of this intimate, fully enclosed and secure setting, nature expresses itself in the form of a jewel box of softness and fragrance. In this theatre of greenery, preserved southern species are complemented by pine, olive, cypress and citrus trees, creating a charming picture that echoes the prestigious gardens of the Côte d'Azur. Following the curves of the terraced land, the architecture blends naturally into its surroundings. This ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

